



N°008/AMI/MINTP/SG/CPR-FC/SPM/IP4 du 27 janvier pour
Travaux d'aménagement de la section Ngatt-Tekel-Likok de la route Batchenga-Ntui-
Yoko-Lena-Tibati-Ngaoundéré, en deux lots :
- Lot 7: Ngatt-Febedji/Mambal-Tekel (68,4 km);
- Lot 8: Tekel-Lewa-Louga-Likok (76,2 km).

N° 045 /ADPQ/MINTP/SG/CPR-FC/SPM/IP4 DU 14 FEV 2025

ADDITIF N°1

MODIFICATIONS PORTEES SUR L'AVIS DE PREQUALIFICATION

Point	Au lieu de :
7	Les Candidats intéressés peuvent acheter un jeu complet du document de préqualification par un versement d'une somme non remboursable de cinq cents mille (500 000) de francs CFA au Trésor Public contre reçu. Ce reçu devra identifier le payeur comme représentant de l'entreprise ou « Groupement » d'Entreprise désireuses de participer à l'Appel d'Offres. Lire : Les Candidats intéressés peuvent acheter un jeu complet du document de préqualification par un versement d'une somme non remboursable de cinq cents mille (500 000) de francs CFA au Trésor Public contre reçu. Ce reçu devra identifier le payeur comme représentant de l'entreprise ou « Groupement » d'Entreprise désireuses de participer à l'Appel d'Offres. Pour les candidats ne possédant pas une représentation au Cameroun, le dossier sera mis à leur disposition en format électronique après la transmission de la preuve d'un virement de sept cent soixante-deux virgule vingt-cinq (762,25) Euro dans le compte du Trésor Publics Camerounais dont les coordonnées sont ci-dessous : - BANQUE INTERMÉDIAIRE : BANQUE DE FRANCE ; - CODE SWIFT : BDFEFRPPCCT ; - CODE IBAN : FR7630001000640000005104277 ; - BANQUE DU BENEFICIAIRE : BEAC ; - CODE SWIFT : BEACCMCX100 ; - BENEFICIAIRE : DIRECTION DU TRESOR CAMEROUN ; - ADRESSE : BOULEVARD RUDOLPH MANGA BELL-YAOUNDE - NUMERO DE COMPTE : 10 311101 1001 NB : Bien vouloir préciser comme motif du transfert « achat du dossier de préqualification des travaux d'aménagement de la section Ngatt-Febedji-Likok en deux lots »
8	Au lieu de : Les dossiers de candidature pour la préqualification doivent être déposés sous enveloppe cachetée délivrée à l'adresse ci-après avant le <u>04 mars 2025</u>, ... Lire : Les dossiers de candidature pour la préqualification doivent être déposés sous enveloppe cachetée délivrée à l'adresse ci-après avant le <u>18 mars 2025</u>, ...

LE MINISTRE DES TRAVAUX PUBLICS



Manuel NGANOU D.



N°008/AMI/MINTP/SG/CPR-FC/SPM/IP4 du 27 janvier pour
Travaux d'aménagement de la section Ngatt-Tekel-Likok de la route Batchenga-Ntui-
Yoko-Lena-Tibati-Ngaoundéré, en deux lots :
- Lot 7: Ngatt-Febadi/Mambal-Tekel (68,4 km);
- Lot 8: Tekel-Lewa-Louga-Likok (76,2 km).

N° 045 /ADPQ/MINTP/SG/CPR-FC/SPM/IP4 DU 14 FEV 2025

ADDENDUM N°1

ADDENDUM TO THE NOTICE OF PREQUALIFICATION

Point	In place of :
7	Interested Applicants can get a complete set of the pre-qualification document by paying to the Public Treasury a non-refundable sum of five hundred thousand (500,000) CFA francs, against receipt. Such receipt must identify the payer as the representative of the Contractor or "Consortium" willing to participate in the Call for Tenders. Read : Interested Applicants can get a complete set of the pre-qualification document by paying to the Public Treasury a non-refundable sum of five hundred thousand (500,000) CFA francs, against receipt. Such receipt must identify the payer as the representative of the Contractor or "Consortium" willing to participate in the Call for Tenders. For candidates who do not have a representation in Cameroon, the file will be made available to them in electronic format after the transmission of proof of a transfer of seven hundred and sixty-two Euro and twenty-five cent (762.25 Euro) to the account of the Cameroonian Public Treasury, the contact details of which are below: - INTERMEDIARY BANK : BANQUE DE FRANCE ; - SWIFT CODE : BDFEFRPPCCT ; - IBAN CODE : FR7630001000640000005104277 ; - BENEFICIARY'S BANK : BEAC ; - SWIFT CODE: BEACCMCX100 ; - BENEFICIARY: DIRECTION DU TRESOR CAMEROUN; - ADRESSE : BOULEVARD RUDOLPH MANGA BELL-YAOUNDE - ACCOUNT NUMBER: 10 311101 1001 NB: Please specify as the reason for the transfer "purchase of the pre-qualification file for the development works of the Ngatt-Febadi-Likok section in two lots"
8	Au lieu de : Applications for pre-qualification must be submitted in a sealed envelope delivered to the address below before <u>March 04th, 2025</u>, ... Lire : Applications for pre-qualification must be submitted in a sealed envelope delivered to the address below before <u>March 18th, 2025</u>, ...

MINISTRE DES TRAVAUX PUBLICS



Manuel NGAYOU